

## ANA JOSELINA FORTÍN

# Es un nuevo escenario

La diputada del Partido Anticorrupción (PAC), Ana Joselina Fortín, consideró que se presenta un nuevo escenario para escoger a la nueva Corte Suprema de Justicia (CSJ), por lo que confía que haya un consenso entre las diferentes bancadas.

“Confío en que los diputados y diputadas de todas las fuerzas políticas podamos reflexionar y darle a la ciudadanía una Corte Suprema con magistrados capaces, honestos, con independencia, con ética y moral suficiente para conducir de la mejor manera este Poder del Estado”, dijo la congresista.

“Estamos convencidos que el país necesita urgentemente renovar su Poder Judicial, ya que los retos a futuro en materia de combate a la corrupción y la impunidad nos obligan a tener un Poder Judicial fuerte, creíble, legítimo



### Ana Joselina Fortín.

y comprometido con los intereses nacionales”, agregó la congresista, quien participó en la elaboración del instructivo de votación.

Considero que en esta nueva jornada “dejaremos atrás los intereses partidarios y de grupo, nombrando una Corte digna a los supremos intereses del pueblo hondureño, que permita marcar un nuevo rumbo de la justicia en el país. Como bancada del PAC ese es y será nuestro propósito y no renunciaremos a él”. (EG)